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Les personnes accompagnées :  

Lindsay BEAUDOIN 

Noah LAHOZ 
 

L’organisme gestionnaire : 

Jean-François SAINT CRIQ 

Daniel GESTA 
 

Les familles :  

Florence NICOLAS 

Joseph PEREZ 

 

Les professionnels de l’établissement :  

Benjamin BLED 

Lysiane CASTET  

Sabine CHARONDIERE  

Le Conseil de la Vie Sociale  

A l’IMPro -  Complexe de Pagès 

14 juin 2024 

Qui était là ? 
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De la suite qu’on a donné aux questions du dernier CVS, celui du 
7 novembre 2023 :  

 

● L’achat de jeux non violents (Fifa par exemple) avait 
été validé.  
On reposera la question à la rentrée scolaire pour savoir 
quels jeux aimeraient les jeunes.  

 
 

● Les jeunes voudraient se connecter à la wifi régulièrement. 

L’établissement autorise l’accès à la wifi sur des heures 
limitées. 

On va réfléchir à mettre une borne wifi dans le bâtiment 
d’hébergement.  

 
 

● Les filets de foot sur le terrain vont être réparés et accrochés au 
sol. 

 
 

● Sur les transports, les horaires ne sont toujours pas 

corrects, le chauffeur parfois déplaisant. 

L’établissement refera un point avec le partenaire des 

transports. 

 

  

On a parlé de quoi ? 
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On propose des nouvelles questions :  

 

● Les jeunes souhaiteraient revenir à Paris car cela leur a beaucoup plu.  

Ils ont pu payer ce séjour avec la vente des figurines de Noël.  

D’autres projets de voyage sont en cours.  

 

 

 

● Les jeunes voudraient avoir un terrain de 
rugby à Pagès 

L’établissement a demandé à des 
partenaires de nous payer un city stade.  

On attend les réponses  

 
 
 

● Les jeunes voudraient organiser une boom avant la fin 
de l’année scolaire. 

La direction est d’accord. 

Il faut l’organiser.  
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● Concernant les repas, il y a des problèmes :  

• Il n’y a plus de repas à thème, 

• Les pique-nique ne seraient pas assez 
variés, 

• Les desserts ne changeraient pas 
assez souvent,  

• Il y a trop d’agneau, 

• On ne peut pas choisir nos goûters, 

• Les repas du soir ne sont pas bons. 
 

Le directeur explique qu’il y deux cuisiniers absents. On fait aussi les repas pour 

les enfants de l’école de Beaumarchès. On essaie de trouver des solutions 

Une réunion va être organisée pour que les repas conviennent à nouveau. On va 

essayer de trouver une personne en plus pour la rentrée pour compenser les 

absences.  

 
 
On donne notre avis sur la qualité et sur l’évaluation 
 

● On a parlé de l’auto-évaluation de l’IMPro.  

On a répondu à des questions qui s’appellent des critères.  

On a donné notre avis sur ce qu’il se passe dans le CVS. 

Nos réponses seront envoyées à un évaluateur qui n’est pas de Pagès. 

Cet évaluateur viendra à Pagès les 7, 8 et 9 octobre 2024.  

 

Le groupe qualité continue à travailler sur :  

  le marquage et les affichages pour se 

repérer dans Pagès, 

  un document avec des photos des personnes qui travaillent à Pagès,  

  rendre plus clair les droits et les devoirs. 
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On est informé de la bientraitance au Complexe de Pagès. 
 

On a fait un point sur la visite de l’inspection du 

travail. 

Il faut qu’on mette une trousse de secours dans 

chaque atelier,  

Il faut qu’on achète une armoire à rétention, 

Il faut qu’on achète un extincteur à l’atelier espaces verts.  

  

 

On est informé des risques au Complexe de Pagès. 

Les professionnels travaillent sur deux documents qui parlent des risques. 

Ces documents s’appellent  

 Les risques de maltraitances et de violence 

 La gestion de crise.  

Le groupe qualité essaient de trouver des solutions pour qu’il y ait moins de 

risques.  

 

 

On essaie d’aider la planète 

 Les professionnels de Pagès ont des formations pour 

essayer d’avoir des gestes éco-citoyens.  
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Enfin, il y a des échanges libres :  

● Un nouveau logo à choisir.  

 

 

 

L’établissement veut changer de logo car il y a de nouveaux établissements et 
services au Complexe de Pagès.  

On est passé de 3 à 7 établissements et services.  

Le logo sera validé pendant l’assemblée générale en juillet.  

 
 


